

四国学院大学香川西高校 スクールモットー "Vos estis sal terrae."



# 寮生だより

9月号



## 四学香川西高祭

9月8日(金)4年ぶりに西高祭が開催されました。今回の西高祭のテーマは、『青春輝華(せいしゅんおうか) ~Blooming Flowers~』青春・輝くこと。どんな状況であっても、咲きほこる花のように盛り上がり、という意味が込められています。

今回、在校生にとっては初めての文化祭でした。午前中は自衛隊による『防災への備え』という講演を聞きました。その後は、有志によるダンスや歌を披露しました。午後からは、各部活動が出店した飲食ブースや、焼きそば・唐揚げ店など5台のキッチンカーを利用し、仲間と共に楽しいひと時を過ごしました。各クラスの展示品も見学し、笑顔溢れる有意義な1日となりました。関係者の皆様ありがとうございました。

鹿児島県で開催される特別国民体育大会に本校から出場する寮生を紹介します。応援よろしくお祈りします。

～出場者(寮生のみ)～

- ゴルフ部 (9月19日～22日) 松井 琳空海 西山 陽斗
- 陸上部 (10月13日～17日) マルティネス ブランドン ボイド 大西 昶正  
酒井 大輔 樋笠 翔真 深田 晴花 別宮 璃音
- 駅伝部 (10月13日～17日) 杉村 実優
- 女子サッカー部 (10月12日～16日) 田渡 由奈 西尾 佳花 田村 真帆 佐藤 由奈  
有木 心詩 伊藤 亜里紗

頑張ります!



燃ゆる感動 かがしま国体

特別国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2023



## 冬の各部活動大会一覧



- 男子サッカー部 第102回全国高校サッカー選手権大会 香川県大会
- 女子サッカー部 第32回全日本高等学校女子サッカー選手権大会 香川県大会・四国大会
- 駅伝部 男子第74回、女子35回全国高等学校駅伝競走大会 県予選会
- バレー部 第76回全日本バレーボール高等学校選手権大会香川県代表決定戦
- 卓球部 第51回全国高校選抜卓球大会 県予選会
- バスケット部 令和5年度全国高等学校バスケットボール選手権大会 香川県予選会

## 西高祭コンテスト結果発表

最優秀賞 3年4組『夏祭り』



優秀賞 3年2組『アンブレラアート』



努力賞 2年6組『Beautiful night』



夏休みボケも治り、朝晩は少しずつ涼しくなってきました。「食欲の秋」とよく言われていますが、なぜ、秋に食欲が増すのでしょうか?気になって調べてみると...  
過ごしやすい気候が影響していると考えられているようです。夏はうだるような暑さから、食欲不振や夏バテなどになる人が多いです。秋になると涼しく過ごしやすくなるため、夏バテで低下していた食欲が回復してきます。そのため、秋は食欲が増したように感じるのです。  
みなさんは、どのような秋にしたいですか?



## 3年

高見 瞳真(サッカー部)・・・僕はもう18歳になります。親元を離れてから今まで時間が経つのがとても早かったです。僕がしたいサッカーを応援してくれてありがとうございます。夢に向かって頑張ります。

鈴木 理生(サッカー部)・・・今まで育ててくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

高橋 波悠(サッカー部)・・・いつもありがとう。選手権、大学サッカー頑張ります。

新屋 快湊(陸上部)・・・18年間大切に育ててくれてありがとうございます。これからも一生懸命頑張るのでよろしくお願いします

深田 晴花(陸上部)・・・いつも私を支えてくれてありがとうございます。これからも素敵な走りができるように頑張るから見守ってね。ふみよ family 愛してます。

西嶋 桃音虹(バレー部)・・・いつもありがとう！また4年間迷惑かけますがお願いします。春高予選必ず良いとご見せます！

香川 倫穂(ゴルフ部)・・・いつもありがとう。これからもゴルフ頑張るね。あと半年の高校生活全力で楽しみます！

## 2年

西尾 琉威(サッカー部)・・・17年間育ててくれてありがとうございます。今年は怪我をして迷惑をかけちゃったけど来年から頑張ります。

富林 填季(サッカー部)・・・17年間育ててくれてありがとうございます。サッカーと勉強頑張ります。

谷口 碧(サッカー部)・・・今まで育ててきてくれてありがとうございます。これからもサッカー・勉強両立して頑張ります！

内山 凜人(サッカー部)・・・いつもありがとう。これからもたくさん迷惑をかけることがあるけどこれからもよろしくお願いします。

横山 慶(サッカー部)・・・17年間育ててくれてありがとうございます。

岩下 大和(サッカー部)・・・17年間育ててくれてありがとうございます。これからも頑張るので応援お願いします。

山本 一颯(サッカー部)・・・17年間育ててくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

番匠 瑛(野球部)・・・いつもありがとう。勉強も野球もがんばります。また試合見に来てね。これからもよろしくお願いします。

原田 琉碧(野球部)・・・いつもありがとう。恩返しできるようにするので見守ってね。

千葉 大斗(バスケット部)・・・いつも僕を支えてくれてありがとうございます！まだ支えてもらう場面も多いと思うけど、これからもよろしく！バスケット頑張る！！

山岡 葵(バレー部)・・・いつも試合の応援に来てくれてありがとうございます！いつも LINE のメッセージで元気づけられています。これからも感謝の気持ちを忘れず頑張ります。

## 1年

内村 虎太郎(サッカー部)・・・16年間ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

濱野 太一(サッカー部)・・・16年間育ててくれてありがとうございました。

小山田 悠汰(サッカー部)・・・ここにきてからもう6か月近く経ったけど、自分は元気でやれています。遠くから見守っててください。

上柳 鉄平(野球部)・・・お父さん、お母さん、16年間僕を育ててくれてありがとうございました。いろいろ迷惑かけたと思いますが、これからも応援よろしくお願いします。

竹下 叶晃(野球部)・・・寮に入ってから今までどれだけ支えてくれていたかわかりました。野球を頑張ることが一番の恩返しになると思うので頑張ります。

中岡 陽太(陸上部)・・・ママとパパへ。寮に入ったおかげで家事の大変さが分かってとても感謝しています。ありがとうございます。

浦野 翔伍(陸上部)・・・高校から、寮生活になったけど家事の大変さを知った。いつも家事をしてくれてありがとう！

中山 聡太(陸上部)・・・香川西に来て約半年です。楽しいこともあるけど、しんどい事の方が多いです。送ってもらっているお金でおいしい物を買って元気が出るので、これからも頑張ります。

上田 悠斗(陸上部)・・・寮に入って、やっと親のいるありがたさが分かった！たまに大会とか見に来てくれるのもうれしい！改めてありがとう。

山田 志優(駅伝部)・・・お母さんへ。ここまで育ててくれてありがとうございます！今までいろいろあったけど、何とかここまでやってこれました。こっちでできるとこまで頑張るから、そっちで頑張れ。

外山 海翔(駅伝部)・・・日頃から支えてくれてありがとうございます。自分でできることを増やしていきたいです。

箸尾 優那(女子サッカー部)・・・いつも支えてくれてありがとうございます。たくさんケンカもするけど、お母さんとお父さんが大好き。勉強とサッカーを両立できるように頑張るから、応援してね。

外山 愛海(看護科)・・・産んでくれてありがとうございます。

永濱 南湊(看護科)・・・寮生活楽しんでます。